

Wir trauern um unseren Gründer und langjährigen Präsidenten des Stiftungsrates

Prof. Dr. med. et phil.
Ambros Uchtenhagen

23. August 1928 bis 10. September 2022

Er war eine der prägendsten Persönlichkeiten der nationalen und internationalen Suchtpolitik der vergangenen Jahrzehnte und einer der Väter der Neuausrichtung der heutigen Schweizerischen Drogenpolitik, die den Menschen in den Mittelpunkt stellt.

In diesem Zusammenhang gründete er 1993 das Schweizerische Institut für Sucht- und Gesundheitsforschung (ISGF) und leitete es jahrelang als dessen Stiftungsratspräsident.

Ambros Uchtenhagen war eine ausserordentliche und inspirierende Person, die sich mit unermüdlichem Engagement für unser Institut eingesetzt hat. Wir werden ihn sehr vermissen und alles dafür tun, sein Vermächtnis zu ehren und weiterzuführen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Schweizer Institut für Sucht-
und Gesundheitsforschung (ISGF)
Stiftungsrat und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Gedenkfeier findet am 29. Oktober 2022 um 16.00 Uhr im Grossmünster in Zürich statt.

Wer im Sinne des Verstorbenen etwas spenden möchte, gedenke des Kinderhilfswerk «Terre des hommes», Avenue de Montchoisi 15, 1006 Lausanne, PC-Konto 10-11504-8